
 
 

SDGｓ～私たちにできること～ 特別授業編 
６月３日総合的な学習の時間に、よしもと石川県住みます芸人「ぶんぶんボウ

ル」さんたちが特別授業の講師として来てくれました。２年生は今、「SDGｓ～私た

ちにできること～」というテーマで調べ学習を行っています。それぞれの興味がある

ことから、SGDｓの１７のゴールと関係のあることを調べ、まとめています。今回は、

SDGｓについて笑いを交えて楽しく学ぶことができました。「SDGｓっていったいな

んだ？」「持続可能って具体的に言うとどんなこと？」という基本的なことから始ま

り、１７の達成目標に関する〇×クイズをしたり、キーワードカードを使って１７の目

標を達成するための方法を考えたりしました。自分たちの身の回りにもできること

がたくさんあるということがよくわかりました。 

 

今日は SDGs について楽しく教えてくれてありがとうございました。SDGs についてたくさん考えることができました。最初は

漫才っぽく始まって、笑顔で授業受けることができました。たった 40分位だったけど濃い時間になりました。聖火ランナーのトー

チも持てて、一生にない経験にもなりました。これから総合で SDGs について調べていく上で、良い情報がたくさん得られまし

た。テレ金ちゃんも久しぶりにみようかなと思いました。これからも頑張ってください。                          

 

まず最初の漫才を見て面白いなと思いました。SDGs で〇×クイズでびっくりしたことがありました。それは日本の男女平等

の世界ランキングが 120 位で、日本はすごく男女不平等なんだなと思いました。SDGs 実現は容易ではないことがわかりまし

た。ぶんぶんボウルのお二人の説明がわかりやすかったので、SDGs をもっと知ることができました。トーチを触らせてくれる機

会をくれてありがとうございました。M1グランプリに出るのを期待しています。                                

 

僕はぶんぶんボウルさんの特別授業を受けて、5、11、14 の 3 つのテーマだけで自分でできることがこんなにもあるのだと

実感しました。聖火のトーチを持たせていただきありがとうございました。とても貴重な体験ができました。〇×クイズでは、僕は

4問中 3問正解だったので、4問全問正解できるように、もっと SDGs を勉強したいと思いました。ぶんぶんボウルさんも芸能

活動頑張ってください。応援しています。                                                              

 

今日は本当に SDGs を教えていただきありがとうございました。初めて SDGs についてやるときは、「SDGs って何?」と思っ

ていました。けれど 2030 年までにやらないといけないことや、17 個の目標があることなど分かりました。ぶんぶんボウルさん

の〇×クイズで、「戦争や暴力に苦しむ子供が５人に 1 人いる」で〇だと思ったけれど、12 人に 1 人で今は減ってきているん

だなぁと思いました。この安宅にも海があるので 14．「海の豊かさを守ろう」について詳しく調べて、この安宅という大事な町を

守っていこうと思いました。                                                                         

 

SDGｓを達成させるためには近くて遠いと思いました。特に印象に残ったのは、男女平等のところで、思っていた以上に日本

の順位が低くてびっくりしたからです。私はもっと高いと思っていました。話を聞いて、言われてみれば日本の中で活躍している

人は男性の方が多いな、と思いました。他にも男女差別などもあるので、自分ができそうなことは進んで取り組めるようにした

いです。２０３０年までにSDGｓが達成できることを願います。自分もSDGｓを意識し、ほんの小さなことでも解決していきたいで

す。なので家に帰ったら冷蔵庫の中をのぞいて悪くなりそうな食べ物はないかを調べたいと思います。今日の講演会、ありがと

うございました。ぶんぶんボウルさんも SDGｓを頑張ってください。                                         

 

SDGｓ特別授業をありがとうございました。〇×クイズやキーワードで対策を考えたことによって、みんなの SDGｓに対する意

識、そして知識がとても上がったと思いますぶんぶんボウルさんのネタが混ざったことで皆たいくつすることなく話に集中して聞

けました。そして、私は身近なゴミで SDGｓを意識しようと考えました。なぜなら、ゴミを減らせば、環境が良くなる。環境が良くな

れば人や動物が暮らしやすい環境になると思ったからです。ぶんぶんボウルさんが言ったように、一つのことがつながっていくと

いう意識を持って SDGｓに取り組んでいきたいと思います。                                              

 

SDGｓについて、自分は勉強はしたけど結局 SDGｓって何と思っていました。今回の特別授業を受けて、持続可能の意味や

食品ロスをなくすなどの具体的なことが分かりました。教えてもらった通り、自分も身近な簡単なことから、少しずつ SDGｓに取

りくんで見ようと思いました。 

この特別授業で学んだことをこれからの授業や普段の生活に活かそうと思いました。今回の特別授業で貴重なことを学ば

せてもらいました。本当にありがとうございました。                                                        
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